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Ḿᵭ ̓ γ ҁḀ ὣ

  

    ˢ − ήׁ  

͵ ˞ ἵ װ

− ố • Ꞌ

Ḁ ϹὌ Ỗѕ ϹὌ

ћѣͭ ̓ γ

ᶼậ ᾴᾧ

Ώ Ḁ χ ћѣͭ

ћѣͭ  ᴳỎ Љ  

ᵲᶀ ᶍʝ QR ᷈ᴻḑχ ᶨᴲⱣ ᴴḈᶻḻḵᴻḑᵫᶆᵬᶝᵸą 

絶好の天候の下で はじける笑顔 

Љ   ћѣͭ  

綱引きで勝利し、バンザイ！ 
地域の方も大勢あつまりました 
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